

SÁNCHEZ SÁNCHEZ, Ángel

Sacerdote (1936-2015)

Nacimiento: La Horcajada (Ávila), 27 de enero de 1936.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1953.

Ordenación sacerdotal: Salamanca, 1 de marzo de 1964.

Defunción: Ciudad Real, 16 de febrero de 2015, a los 79 años.

Ángel nació en el pequeño pueblo de La Horcajada (Ávila) el 27 de enero de 1936. Aprendió de su familia la bondad, el afecto contagioso, la carcajada recia y esculpida en madera castellana, que conservó toda su vida.

Dios le llamó para ser salesiano sacerdote por la mediación de don Emilio Alonso, quien lo llevó al aspirantado. Después de pasar por Astudillo, Arévalo y Mohernando, profesó el 16 de agosto de 1953. Fue ordenado en Salamanca el 1 de marzo de 1964.

Pasó por varias casas (Madrid-San Fernando, Puertollano, El Bonal, Madrid-Atocha, Arévalo...), ejerciendo de profesor, catequista, administrador, animando siempre con su voz potente a los hermanos y a los chavales con la música.

Cuando dejó de dar clase, se le encomendaron colaboraciones parroquiales en Atocha y Fuenlabrada, y durante algún tiempo la atención a los hermanos de la residencia de salud de Felipe Rinaldi de Arévalo.

Finalmente, recaló en Ciudad Real, donde llegó a ser considerado abulense y manchego, al saber ganarse a los fieles de la iglesia pública, a los alumnos, niños y jóvenes, del colegio y del centro juvenil, por su alegría contagiosa, sencillez y cariño, por su ser sacerdote evangelizador y un catequista de calle, como él mismo se solía definir.

Falleció en Ciudad Real el 16 de febrero de 2015, a los 79 años.